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PRÉSENCES 

 

Nom :  Membre à titre de : P ou A 

Stéphane Gévry Directeur P 

Patrick Mercier Président A 

Michel Benoît Parent P 

Charlène Perreault Parent A 

Grégory Fortier Enseignante P 

Amélie Couture Enseignante P 

Séverine Cassie Vice-présidente A 

Mélanie Dorais Communauté P 

Stéphane Lambert Parent A 

Claudie Belzile Communauté A 

Rachid Lakhal Parent P 

Daniel Smith Parent substitut P 

   

 
 
 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Michel constate le quorum et ouvre la séance à 17 h 05. 

 

 

 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Grégory Fortier propose l’adoption de l’ordre du jour tel que proposé 

et appuyé par Rachid Lakhal. 
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3. LECTURE ET ADOPTION DU DERNIER PROCÈS-VERBAL DE MARS 2024  

Monsieur Fortier propose l’adoption du dernier procès-verbal appuyé par Mélanie 
Dorais, avec la précision suivante : au point 5.3 les membres du CÉ sont invités à 
communiquer avec les secrétaires de la ville de Valcourt (Jacinthe et Julie) pour 
publiciser certains événements.  

Suivi du point : 5.4, les casiers de l’École Brassard ne fonctionnent pas côté 
grandeur.  

Suivi de l'interphone : une éducatrice ouvre maintenant la porte directement pour 
un meilleur contact humain. 

 

 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun membre du public. 

 

 

 

5. SUJETS DE LA DIRECTION 

Dossiers présentés pour information et discussion 
 
5.1 Le projet éducatif 
 
Stéphane informe les membres du CÉ que le projet éducatif est toujours en 
chantier actuellement, il reste encore du travail à faire. 
 
 
5.2 Organisation scolaire 2024-2025 
 
Nous en sommes maintenant à 264 élèves inscrits pour l’an prochain (8 de plus 
que lors de la dernière présentation de l’organisation scolaire), il est possible que 
nous conservions nos 10 groupes, à suivre. 
 
Les enseignants formuleront leurs souhaits de classe pour l’an prochain le 7 mai 
et l’affectation 2024-2025 aura lieu le 14 mai. 
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5.3 Profils (anglais +, multisport et harmonie) 
 
Il y a 59 élèves inscrits actuellement (1er choix :14 ont choisi l’anglais, 45 élèves 
ont choisi le multisport et l’harmonie : 0) Les inscriptions sont ouvertes jusqu’au 30 
avril. 
 
 
5.4 Suivi budgétaire 2024-2025 
 
Stéphane présente le budget actuel et explique certaines dépenses. 
 

 
Dossiers présentés pour adoption 
Aucun 
 
 
Dossiers présentés pour approbation 
 
5.5 Code de vie 2024-2025 
 
Rachid propose l’adoption du code de vie 2024-2025 tel que proposé. Appuyé par 
madame Dorais et adopté à l’unanimité. 
 
 
5.6 Sorties éducatives (adaptation scolaire) 
 
Stéphane nous présente une demande de sortie pour O’ Volt venant des classes 
spéciales. Monsieur Lakhal propose d’accepter cette sortie, mais pas le mode de 
transport (minibus souhaité pour des raisons de responsabilité), appuyé par 
Mélanie Dorais. 
 
 
Dossiers présentés pour consultations 

  
5.7 Organisation du midi 2024-2025 (sondage, planification…) 
 
Stéphane présente la réflexion faite en lien avec la surveillance du midi à la suite 
du sondage fait par Claudia, responsable du service de garde. Nous avons une 
grande superficie de nos cours d’école et la surveillance doit être faite en 

http://www.nouvelleorthographe.info/


PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE DE LA CHANTERELLE 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d’établissement 
tenue le jeudi 25 avril 2024, à 17 h . 

 

 Ce texte document conforme aux rectifications de l'orthographe 
http://www.nouvelleorthographe.info/ 

 
 

Président 
 

 

Direction 

4 

conséquence, aussi une meilleure surveillance au vestiaire est souhaitée. Il est 
proposé d’avoir 5 surveillantes plutôt que 4 pour toutes ces raisons. Stéphane 
précise que les frais chargés aux parents seront plus élevés avec cet ajout.  
 
Les membres du CÉ sont d’accord avec le tableau présenté qui inclut 5 
surveillantes (3,91 + 1,09), Mélanie propose, Grégory appuie. 
 
 
 

6. MOT DES MEMBRES DE LA COMMUNAUTÉ 

 
Michel Benoît rappelle le « Grand » rendez-vous des partenaires, qui aura lieu le 
30 avril 2024. 
 
 

 
7. MOT DE LA FONDATION LA CHANTERELLE 

Belle participation à l’activité de danse, environ 1000 $ récoltés. Dernière campagne 
de financement à venir : la collecte des canettes, le 11 mai, par les fondations des 
deux écoles.  
 
 
 

8. MOT DU REPRÉSENTANT DE VALCOURT 2030 

 
Monsieur Benoît nomme que la famille Surwelos est soutenue par Valcourt 2030 
dans l’épreuve qu’ils traversent présentement. 
 
 
 

9. MOT DE LA RESPONSABLE DE L’OPP 

 
L’activité parent-enfant n’aura pas lieu cette année, manque de bénévoles pour la 
date choisie. Trotti-Bus sera-t-il de retour un jour? Michel va s’informer. 
 
 
 

10. AUTRES SUJETS 

10.1 Point pour la prochaine rencontre : Cafétéria (sondage, renouvellement) 

Aucun commentaire n’a été fait. 

http://www.nouvelleorthographe.info/


PROVINCE DE QUÉBEC 
CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE DE LA CHANTERELLE 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Conseil d’établissement 
tenue le jeudi 25 avril 2024, à 17 h . 

 

 Ce texte document conforme aux rectifications de l'orthographe 
http://www.nouvelleorthographe.info/ 

 
 

Président 
 

 

Direction 

5 

 
 
 

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à  18 h 59. 

Il est proposé par Daniel Smith et appuyé par Rachid Lakhal que la séance soit levée. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

 

          

  - président 

 

 

 

          

Stéphane Gévry - directeur 
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